

ID	登録日	書式	報告者名	一般名	生物由来成 分名	生物由来分類	指	通正 値	通正 値	出典	概要
											2007年7月6日、保健当局は台湾における今年初めてのデング出血熱土着症例を確認した。Tainanの68才女性で、治療後安定した状態である。Tainanの同じ地区においてデング熱の土着症例14例がさらに報告された。
							デング熱			ProMED-mail20070710.2207	2007年7月6日、保健当局は台湾における今年初めてのデング出血熱土着症例を確認した。Tainanの68才女性で、治療後安定した状態である。Tainanの同じ地区においてデング熱の土着症例14例がさらに報告された。
							デング熱			ProMED-mail20070816.2675	香港Centre for Health Protectionはデング熱症例2例(1例は輸入症例、もう1例は調査中)を確認した。1例は2才未満の男児で2007年7月6日から8月4日にインドネシアへ旅行していました。もう1例は57才男性で、7月23日から8月1日に中国Macauを訪れており、感染源は調査中である。今年になつてから、これら2症例の前に19例の輸入症例が報告されている。
							デング熱			ProMED-mail20070908.2964	台湾において、2007年8月9～15日に、デング熱が新たに89例報告された。このうち44例がTainan City's East Districtの退役軍人ホームの住人である。また、中国Guangdong省Zhuhaiにおいて、最近2週間で、デング熱症例計25例が確認された。
							デング熱			ProMED-mail20071001.3237	2007年9月30日、中国保健当局はFujian省Putian Cityでデング熱39例が確認されたことを発表した。今までに39例中26例は治癒し、その他の患者も安定した状態である。
							デング熱			ProMED-mail20071017.3396	台湾Tainan city当局は2007年10月12日に、デング熱症例数が現在51例になったと報告した。過去最悪のアウトブレイクである。
							狂犬病			ProMED-mail20070612.1917	2007年5月の中国における狂犬病による死者は201例で、致死的な感染症の中で最も死亡例が多かった。総核が第一位になつた3ヶ月間では狂犬病による死亡者数がトップである。
							狂犬病			ProMED-mail20070725.2390	2007年1月上旬に、中国Beijingで男性1例が狂犬病の流行による犠牲者となつた。中国では狂犬病が最も致死的な感染症であり、毎月200人以上が狂犬病により死亡している。中国では1996年の狂犬病による死亡者は163人であったが、2006年には3215人であった。